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信阳综合

第九届中国仓储业大会在我市举行

430家仓储物流企业齐聚信阳，共商仓储物流业发展大计
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信阳消息（记者胡瑜珊）

6

月
11

日， 由中国仓储协会和信
阳市人民政府共同主办的第九
届中国仓储业大会（

2014CAWS

年会） 在我市百花之声拉开帷
幕。

430

家从事通用仓储、食品冷
链仓储、中药材仓储、电商仓储
配送等仓储物流业务的企业齐
聚信阳，共享信息，共商仓储物
流业发展大计。

会上，市长乔新江致欢迎辞。

国家发改委经济运行调节局副局
长王慧敏、 商务部流通业发展司
副巡视员王选庆出席会议并讲
话。 中国仓储协会会长沈绍基发
表了题为《中国仓储业发展趋势
展望》的主题演讲。 省商务厅巡视
员魏国庭和市政府副市长张明春
等出席会议。

乔新江在致辞中说， 第九届
中国仓储业大会在信阳隆重开
幕， 这是信阳仓储业发展史上的
一件大事、一件喜事，也是信阳加
快现代物流业发展的一次重大机
遇。 特别是本届大会首次在北京
以外的城市举办， 是对信阳的信
任和支持。 在此，向莅临本次大会
的各位领导和嘉宾表示热烈欢迎
和衷心感谢。

乔新江介绍， 信阳是一个具
有特殊区位、特殊地理、特殊功能
的区域性中心城市， 在发展现代
物流业、打造商贸物流体系、建设
区域性现代物流中心上优势明
显。 近年来，信阳高度重视仓储物
流业的发展， 把信阳打造成中国
重要的现代物流中心是信阳市
委、市政府的既定方针，更是我们
努力的方向。 《河南省现代物流业
发展规划》 也将信阳纳入全省物
流重点规划，从政策、项目、资金
等方面全力支持， 着力将信阳打
造成为中部地区重要的电子商务
中心、 物流分拨配送中心和物流
组织者， 最终建成全国有影响力
的物流节点城市和区域性物流中
心。 中国仓储业大会是全国物流
领域重要的信息共享与合作交流
平台。 大会的成功举办，不仅对推
动我国仓储业乃至整个物流业的
发展具有重大意义， 而且也给信
阳提供了一个学习、借鉴、提高的
机遇， 必将对信阳仓储物流业发
展产生深远的影响。 我们相信，有
国家有关部门、 中国仓储协会和
各位企业家的大力支持， 信阳仓
储物流业发展一定会迈上一个新
的台阶， 我们也一定能够把信阳

打造成为全国有影响的物流节点
城市和区域性现代物流枢纽。

乔新江最后说， 信阳山清水
秀，信阳人诚信阳光，信阳商机无
限、前景广阔，真诚地邀请各位嘉
宾在信阳多走走，多看看。 我们相
信， 信阳一定会有一些项目适合
大家投资兴业， 一定会有一些领
域引起大家的深切关注。 我们将
为每一位客商竭诚提供一流的服
务、一流的环境和一流的保障，真
正让大家在信阳挣钱多、麻烦少、

身体好！

王选庆代表商务部流通业发
展司对大会的召开表示祝贺，并
围绕促进仓储业转型升级， 提升
商贸物流发展水平作了讲话。 他
指出，要提高认识，明确仓储业转
型升级方向。 仓储是商品流通的
重要环节， 加快发展现代仓储是
提高流通效率和推动产业转型升
级的重要途径。 仓储业的价值，主
要体现在对产业链的整体优化，

对其他产业的支撑作用上。 要跳
出仓储看仓储，既算经济效益账，

更算社会效益账。 对仓储业的定
位， 既要从仓储设施具有的基础
性、公共性、公益性上来认识，又
要从完善城市功能、 优化投资环
境、 搞活商品流通、 提升物流功
能、 促进区域经济发展的高度来
认识。 仓储企业是商贸物流的主
要承担者， 发展现代仓储对于建
立健全商贸物流配送体系， 提高
商贸物流的组织化与社会化水平
有着重要作用， 商贸物流的各项
工作都离不开现代仓储业的发
展。 要抓住重点，加快仓储业转型
升级步伐。 当前我国正处于转方
式、调结构的关键时期，仓储企业
要牢牢把握经济转型的脉搏，积
极应对结构调整的阵痛， 主动适
应市场需求的变化， 以商贸物流
体系建设为契机， 加快转型升级
步伐。 要融入共同配送体系建设，

融入电商物流体系建设， 融入冷
链物流体系建设， 融入加工物流
中心建设， 融入贸易融资服务体
系建设。 随着全面深化改革的持
续推进，新型工业化、信息化、城
镇化和农业现代化国家战略的深
入实施， 仓储业的发展必将迎来
新的更广阔的发展空间， 让我们
携起手共同努力， 加快推进仓储
业转型升级。

王慧敏代表国家发改委经济
运行调节局和全国现代物流工作
部际联席会议办公室， 对会议的

召开表示祝贺。 她说，第九届中国
仓储业大会选在河南信阳召开非
同寻常。 信阳是鄂豫皖三省通衢
之地， 自古以来就是战略要地和
区域物流中心， 具有发展物流的
天然优势。 信阳市委、市政府高度
重视物流业的发展， 在许多方面
已经走在前列。 希望中国仓储协
会能够抓住在信阳召开会议的这
次机会， 把地方好的经验加以总
结和推广， 同时把国家的一些政
策和部署在有条件的地区先行贯
彻和支持起来， 形成上下联动的
发展局面。

王慧敏向参会人员介绍了当
前全国物流的发展情况、 相关部
门在物流方面所做的工作， 以及
下一步的物流工作思路。 她说，近
几年， 我国宏观经济由过去的高
速增长进入了中速增长的发展阶
段， 经济运行的大多数指标的增
速都呈现不同程度的回落。 在这
样的背景下， 受众物流需求增长
放缓，市场竞争更加激烈，物流企
业的成本效益压力不断加大。 与
此同时， 也出现了一些可喜的变
化，市场倒逼行业加快转型升级，

一些创新型的运营管理模式不断
涌现， 全国企业更加注重精细化
管理和一体化服务能力的提升。

由于物流涉及多个行业部门，蕴
含着经济运行的方方面面， 要解
决这些跨部门的重大问题， 必须
多部门联动形成合力。 希望在座
的企业家和专家，群策群力，针对
当前物流发展当中的顽症， 用改
革创新的理念和思路， 为国务院
有关部门和地方政府提出一些切
实可行的措施和办法， 为推动我
国物流的发展作出新的努力。

王慧敏指出，今后几年，物流
工作要进一步贯彻落实党的十八
届三中全会精神，以降低成本、提
高效率为目标， 以促进物流的一
体化运作、网络化经营为方向，按
照问题导向的原则， 发挥物流工
作部际联席会议的协调作用，推
动各有关部门和地方形成工作合
力。 同时，要进一步简政放权，使
市场在资源配置中发挥决定性作
用， 着力构建竞争有序的市场体
系，营造公平竞争的良好环境，切
实发挥好物流业的基础性、 战略
性和先导性作用。

此次会议还对“中国星级仓库”

与“中国仓储服务金牌企业”及
“第二批全国仓储业转型升级示
范企业”进行了授牌。

豫剧《开漳圣王陈元光》

再次赴台演出圆满成功
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信阳消息（曹林）在中国河洛
文化研究会、中华全国台湾同胞联
谊会、河南省豫商联合会、省文化
厅、省台办的鼎力支持下，在信阳
市委、市政府和市委宣传部的倾心
关怀下， 应台湾中华侨联总会邀
请，信阳市豫剧团携新编豫剧《开
漳圣王陈元光》再次赴台，于

5

月
28

日至
6

月
9

日在花莲、南投、桃
园、基隆、新北和台北等地巡回演
出

8

场，在台湾各地产生了强烈反
响，引起了轰动效应，取得了圆满
成功。

《开漳圣王陈元光》以信阳历
史人物陈元光开漳建漳的史实为
背景创作而成，生动讲述了唐高宗
总章二年，闽粤交界地区发生“蛮
獠啸乱”，受朝廷之命，陈元光父子
率中原固始子弟前往镇抚，开拓闽
漳，为当地带去北方先进农耕技术
和先进文化， 开漳兴闽的丰功伟
绩，展示了中原与闽地自古血脉相
连、同根共祖的鲜明主题，展现了
中华儿女在实现民族团结、营造和
谐发展环境中的卓越智慧和牺牲
奉献精神。“开漳圣王”文化作为祖

根文化，是闽南文化的重要组成部
分，也是台湾同胞主要民间信仰之
一。

演出期间， 剧组克服种种困
难，一站接着一站，一天都不停留，

辗转台北、台中、台南等地，深入到
台湾民众中间。 演职人员冒着湿
热，顶着瓢泼大雨，穿着厚重的戏
服，以最好的精神状态和最高的演
艺水平，为台湾同胞们奉献了一场
场精彩的演出。

台湾中华侨联总会理事长简
汉生对剧组冒高温顶风雨连续演
出和高超的演艺水平给予了高度
赞扬，他希望以《开漳圣王陈元光》

巡演为契机，让更多的台湾民众了
解开漳圣王陈元光历史功绩，进一
步促进两岸民众之间的交流与合
作。

演出结束后，中华侨联总会为
剧组举行了庆功晚宴，双方进行了
联欢，剧组准备了极富信阳地域特
色歌舞节目。中华侨联总会理事长
简汉生、中国国民党中央评议委员
李德武、台湾著名作家邱婷等参加
了庆功晚宴。

6

月
11

日，第九届中国仓储大会在百花之声隆重开幕。 本报记者秦旭摄

“三个突出”上下真功

市物价办扎实开展党的群众路线教育活动
� � � �

信阳消息（刘华）市物价办把
深入开展以为民务实清廉为主要
内容的党的群众路线教育实践活
动，当作当前和今后一个时期的一
项重大政治任务，在市委督导一组
的认真细致督导下，着力从三个方
面下功夫：

一是突出转变作风。物价工作
与人民群众生活息息相关，为进一
步加强干部作风建设，市物价办制
定了“五定”工作法，即对每项工作
定时间、定目标、定措施、定奖惩、

定责任人，细化分解任务，层层落
实责任，跟踪问效追责。

二是突出提升能力。针对年轻

干部工作经验缺乏、能力不足的情
况，实行了挂岗锻炼法，选派了

3

名青年干部到业务科挂岗锻炼，压
担子，提要求，为青年干部提升能
力、加快成长创造良好环境。

三是突出惠民便民。为建立我
市农副产品市场供应长效机制，保
持市场价格稳定，丰富群众的“菜
篮子”， 市物价办强化为民服务意
识，大力推进农副产品平价商店建
设， 目前中心城区已有

20

家农副
产品平价商店投入试运行，平价商
店经营的蔬菜至少有

15

个品种的
价格必须低于市场价的

15%

，切
实做到了惠民便民。


